

de Saint-Stanislas de Montréal, pour taxes scolaires sur les propriétés expropriées, pour le prolongement du Boulevard Saint-Joseph.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

M. le Commissaire Hébert laisse son siège, au moment où M. le Commissaire Côté prend le sien.

15.—Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: Que le pavage de la rue de l'Eglise soit fait à la journée, et qu'instructions soient données au Député-Ingénieur en Chef, de commencer les travaux immédiatement.

16.—Soumise une communication du "Conseil Fédéré des Métiers et du Travail de Québec et Lévis", au sujet de la nomination d'un Inspecteur des Echafaudages.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Officier des Salaires Raisonables, avec instructions de fournir les renseignements demandés dans ladite communication.

17.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant le pavage de certaines rues en asphalte, savoir:

	Montant
Boulevard Monk, de Bromby à Jacques-Hertel ..	\$27,720
Rue St-Patrice, de l'avenue de l'Eglise à Boulevard Monk ..	11,536
	\$39,256

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De recommander au Conseil de voter ladite somme de \$39,256, pour les fins mentionnées dans le rapport du Député-Ingénieur en Chef.

18.—(27185) Soumise une communication de la "Shawinigan Water & Power Co.", se plaignant de la nuisance causée par la fumée émanant de la cheminée de la propriété de "M.M. H. Mathieu & Cie", No 14 rue Clark.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Côté, il est

Résolu: De référer à l'Architecte de la Ville (M. Champagne) pour rapport.

19.—(27157) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, demandant l'autorisation de faire exécuter, en régie, les pavages suivants:

Rue Coleraine, de 500' Ouest de Charlevoix à Hibernia;

Rue Mullins, de D'Argenson à Shearer.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: D'accorder l'autorisation demandée, avec instructions de commencer les travaux immédiatement.

M. le Commissaire Hébert reprend son siège.

20.—(26211) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet des salaires payés par M. Aldéric Cousineau, en rapport avec l'exécution de son contrat, pour la fabrication de la pierre à bordure.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Officier des Salaires Raisonables, avec instructions de suivre cette affaire.

21.—(25489) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant d'autoriser la construction d'un égout de 2' x 3', en brique, sur la rue Colbrooke, du Chemin de la Côte Saint-Luc à l'avenue Monkland, et de voter pour ces fins, une somme de \$9,400, dont \$3,000, payable par la Cité, et \$6,400, par les propriétaires.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Commissioners of St. Stanislas of Montreal, for school taxes on the properties expropriated for the extension of St. Joseph Boulevard, is well founded or not.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To concur in said report.

Commissioner Hébert left his seat and Commissioner Côté took his seat.

15.—On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the paving on de l'Eglise street be laid by day labor, and that instructions be given to the Deputy Chief Engineer to begin the work immediately.

16.—Submitted a communication from the Federated Trades and Labor Council of Quebec and Lévis, anent the appointment of a Scaffold Inspector.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the Fair Wages Officer, with instructions to furnish the information asked for.

17.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that certain streets be paved with asphalt, to wit:

	Amount
Monk Boulevard, from Bromby to Jacques Hertel	\$27,720
St. Patrick street, from de l'Eglise avenue to Monk Boulevard ..	11,536
	\$39,256

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said sum of \$39,256 be voted for the purposes mentioned in the above reports of the Deputy Chief Engineer.

18.—(27185) Submitted a communication from the Shawinigan Water & Power Co., complaining of the nuisance caused by the smoke from the chimney of Messrs. H. Mathieu & Company's establishment, No. 14 Clark street.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Côté, it was

Resolved: That the same be referred to the City Architect (Mr. Champagne), for a report.

19.—(27157) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, asking for authorization to have the following pavings laid by day labor:

Coleraine street, from 500' west of Charlevoix to Hibernia street.

Mullins street, from d'Argenson to Shearer.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: To grant said authorization, and that the Deputy Chief Engineer be instructed to proceed with the works immediately.

Commissioner Hébert resumed his seat.

20.—(26211) Submitted a report from the Law Department, anent the wages paid by Mr. Aldéric Cousineau, in connection with the carrying out of his contract for the cutting of curbstone.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Fair Wages Officer, with instructions to attend to the matter.

21.—(25489) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that a brick sewer 2' x 3' be laid in Colbrooke street, from Côte St. Luke Road to Monkland avenue, and that a sum of \$9,400, \$3,000 of which payable by the City and \$6,400 by the proprietors, be voted for such purpose.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was